

GEMEINDE



MALENTE

Liebe Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Malente,

die seit März 2020 anhaltende COVID-19-Pandemie hält uns immer noch in ihren Fängen und die damit verbundenen Beschränkungen lassen es leider erneut nicht zu, dass wir unseren (Neujahrs-)empfang mit Bürgerpreisverleihung der Gemeinde Malente, der seit Jahrzehnten im Januar stattfindet, feiern können. Das bedauern wir zutiefst, da wir aus dem Jahre 2020 und aktuell für das Jahr 2021 zwei Bürgerpreisträger gewählt haben, die eine öffentliche und würdige Ehrung derzeit nicht erfahren können. Wir werden diese Ehrungen aber in jedem Fall in einem feierlichen Rahmen nachholen.

So bleibt uns nun, die Herausforderungen im beruflichen wie privaten Bereich anzunehmen und das beste daraus zu machen. Wir alle wünschen uns nichts mehr als die gelebte und geliebte Normalität wieder zu erlangen.

Gerade jetzt in der Vorweihnachtszeit und an den bevorstehenden Feiertagen würden wir alle gerne unbeschwert über die Weihnachtsmärkte bummeln, mit den Kolleginnen und Kollegen auf den Weihnachtsfeiern das Jahr gemeinsam ausklingen lassen und mit unseren Familien und Freunden die Feiertage begehen. Das ist nur beschränkt möglich. Wir bitten Sie daher von Herzen, sich an die Regeln zu halten. Nur so haben wir eine Chance, dem Corona-Virus entgegen zu wirken.

An dieser Stelle möchten wir Ihnen dennoch ein schönes und besinnliches Weihnachtsfest wünschen und im neuen Jahr mögen Sie alles Gute, Glück, Zufriedenheit, Erfolg und vor allen Dingen Gesundheit begleiten.

Bad Malente-Gremsmühlen, 16. Dezember 2021

Rainer Geerds
Bürgervorsteher

Tanja Rönck
Bürgermeisterin